

Retour à l'accueil

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME Du 3 avril 2022

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h.

Nouvelles et évènements de la semaine



Indépendamment de notre campagne Carême de partage, nous recueillons également des fonds de secours d'urgence pour l'Ukraine. Cet argent est destiné à nos partenaires Caritas sur le terrain. Caritas-Ukraine et Caritas-SPES seuls ont déjà fourni des paniers alimentaires, des logements, des trousseaux d'hygiène et d'autres biens essentiels à plus de 350 000 Ukrainiennes et Ukrainiens fuyant la guerre ou vivant dans l'isolement.

Jusqu'à présent, Développement et Paix – Caritas Canada a recueilli plus de 830 000 \$ pour aider ces personnes vulnérables. Merci de votre immense générosité et de vos prières !

Pour des informations sur le fonds de secours d'urgence pour l'Ukraine, [cliquez ici](#).

Équipe St-Maxime de DEVP

Prochainement à Saint-Maxime :

☪ Du 19 au 24 avril, nous accueillerons l'exposition internationale « Les miracles eucharistiques dans le monde ».
Imaginée et réalisée par le jeune Carlo Acutis, 15 ans, décédé de la leucémie en 2006.

☪ Le 24 avril nous célébrerons la fête de la Miséricorde Divine à partir de 13h.

SEMAINE SAINTE ET PÂQUES

« Célébrations sobres et belles »

Avec le Christ, visage miséricordieux du Père
vivons intensément et en communauté unie cette grande semaine !

Lundi saint, 11 avril à 19 h

Cérémonie pénitentielle avec aveu individuel. D'autres célébrations sont disponibles pour l'Ouest de Laval. Voir annonce à l'arrière de l'église

Mercredi saint, 13 avril à 19h30

Messe chrismale à la cathédrale Marie-Reine-du-Monde. Transport : si vous êtes intéressés, téléphonez au presbytère (450-681-1977).

Jeudi saint, 14 avril ZOOM (même que dimanche)

19h30 : Célébration de la Cène du Seigneur

De 20h30 à 22h : Adoration dans l'église

Vendredi saint, 15 avril (*jeûne et abstinence*)

14h : Marche avec la croix, manifestation de notre foi dans les rues de la paroisse. Départ de l'église.

15h : Célébration de la Passion du Seigneur

19h30 : Chemin de croix dans l'église avec les familles
(ouverture de l'église à 19h15)

Samedi saint, 16 avril, 20h

Veillée Pascale ZOOM (même que dimanche)

Célébration par excellence de toute l'année liturgique.

Remise de capsules d'eau bénite de Pâques

Dimanche de la Résurrection du Seigneur

17 avril, 8h30 et 11h

Réflexion biblique de la semaine



Dans l'Évangile d'aujourd'hui en fait, la femme adultère n'est qu'un prétexte ; le véritable accusé, c'est Jésus : s'il dit de la lapider, il est en contradiction avec son enseignement, et s'il dit de ne pas la lapider, il renie les écritures. D'une façon ou d'une autre, il est pris au piège par les pharisiens. Mais Jésus se penche et dessine sur le sol ; puis, il leur dit : « Que celui d'entre vous qui est sans péchés, qu'il soit le premier à lui jeter une pierre ». Et ils s'en allèrent tous en commençant par les plus âgés. Jésus, en plus de ne pas tomber dans l'embuscade, leur fait prendre conscience de leurs propres péchés. Quel bel Évangile riche et profond d'enseignements.

Mais j'aimerais souligner ici un élément commun important et qui ressort des trois textes d'aujourd'hui :

➤ D'abord, dans l'Évangile, alors que les Pharisiens voulaient éliminer la femme adultère parce qu'elle avait péché, Jésus lui, ne l'a pas condamnée - mais il lui a dit : « Vas, et désormais ne pêche plus. » Il l'invite à se convertir, à changer ses attitudes et ses comportements.

➤ Puis, dans la première lecture, ça dit : « Les voilà tous couchés ! Ils se sont éteints. Ils se sont consumés comme une mèche. » Mais, un peu plus loin le Seigneur dit : « Ne faites plus mémoire des événements passés, ne songez plus aux choses d'autrefois. Voici que je fais une chose nouvelle : elle germe déjà, ne la voyez-vous pas ? »

➤ Et dans la deuxième lecture, c'est comme si Saint-Paul nous explique comment le faire ce monde nouveau. Il affirme que le bien qui dépasse tout, c'est la connaissance du Christ Jésus ; que c'est la justice qui ne vient pas des hommes, mais celle qui vient de Dieu et qui est fondée sur la foi au Christ. Il dit qu'une seule chose compte : « Oublier ce qui est en arrière et se lancer vers l'avant ».

Alors, l'élément commun qui ressort de ces trois textes, c'est comme si, aux yeux de Dieu, ce qui est important pour nous, ce n'est pas le passé, les péchés qui ont été commis, mais plutôt de reconstruire l'homme nouveau, la femme nouvelle. De le reconstruire à l'intérieur de soi d'abord, puis autour de nous, mais aussi dans la société en général dans laquelle nous vivons.

Dans notre monde d'aujourd'hui où on tend à évacuer Dieu, c'est l'homme qui se prend pour Dieu - mais sans Dieu - et crée ainsi énormément de souffrance humaine avec ses structures sociales, politiques et économiques injustes, causant le réchauffement climatique, la destruction de l'environnement, la pandémie et plus récemment, la guerre en Ukraine - qualifiée d'inhumaine et de sacrilège par notre Pape François.

C'est à nous les croyants que Dieu s'adresse en particulier : Jésus nous a dit : « Je suis la lumière du monde », mais il nous a dit aussi : « Vous êtes le sel de la terre ».

Le carême est un temps propice à la conversion de notre cœur et les évêques du Canada encouragent les fidèles à être généreux envers notre organisme catholique Développement et Paix en cette fin de semaine de collecte du carême de partage. Notre organisme travaille depuis 1967 à construire un autre monde - un monde plus juste, un monde nouveau, fondé sur le Christ... Va, et ne pêche plus...

Par Benoit Choquette

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

Dimanche : 11 h et sur ZOOM

ID 837 4369 4606 - mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/83743694606>

Expérience du Dimanche : Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site paroissiale <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Messes en semaine

Lundi, mercredi : 16 h 30

Vendredi : 16 h 30 et sur ZOOM

ID 850 8856 3699 - mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/85088563699>

Mardi et jeudi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Adoration

Jeudi : 9 h - 10 h

Vendredi : 17 h - 18 h

Partage biblique

Samedi : 10 h 30 - 12 h sur Zoom

841 6709 4101 / mot de passe 370037 <https://us02web.zoom.us/j/84167094101>

Légion de Marie

Mardi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h - 21 h - 899 281 6257

Chemin de croix

Vendredi 15 h 15

Zoom par téléphone

Composer au téléphone le 438 803 7799 - Faire le 0, entrer le ID, faire ##.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 2 avril

16 h 30 : Michael Garebetian Ses parents

Dimanche 3 avril

8 h 30 : Action de grâce Nicole

11 h : Gaétan Barriault Famille Wheatley

Lundi 4 avril 16h 30 :

Aux intentions de Donat Picard Son épouse

Mardi 5 avril :

Raymond Léger Sœur Évangéline

Mercredi 6 avril 16h30 :

Gisèle Thibodeau Gisèle Savoie

Jeudi 7 avril 8h 30 :

Françoise Cordeau Lefebvre Jocelyne Cliche

Vendredi 8 avril 16h 30 :

Famille Rachel et Richard Segla R. Segla

Samedi 9 avril

16h 30 : Louise Lauzon..... Huguette Kay

Nijha Gardère Yannick

Dimanche 10 avril

8h30 : Alice et Eddy Lafontaine Lise et Chantal

11h : Parents défunts Gilles et Carole

* - * * - * - * - * - * - * - * - * - *

VOS OFFRANDES

Quête du 27 mars : 994 \$ Lampions : 145 \$

Lampe du sanctuaire du 2 au 9 avril : En mémoire de Rosa Sergnese

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Voici que je fais une chose nouvelle, je vais désaltérer mon peuple » (Is 43, 16-21)

Lecture du livre du prophète Isaïe

Ainsi parle le Seigneur, lui qui fit un chemin dans la mer, un sentier dans les eaux puissantes, lui qui mit en campagne des chars et des chevaux, des troupes et de puissants guerriers ; les voilà tous couchés pour ne plus se relever, ils se sont éteints, consumés comme une mèche. Le Seigneur dit : « Ne faites plus mémoire des événements passés, ne songez plus aux choses d'autrefois. Voici que je fais une chose nouvelle : elle germe déjà, ne la voyez-vous pas ? Oui, je vais faire passer un chemin dans le désert, des fleuves dans les lieux arides. Les bêtes sauvages me rendront gloire – les chacals et les autruches – parce que j'aurai fait couler de l'eau dans le désert, des fleuves dans les lieux arides, pour désaltérer mon peuple, celui que j'ai choisi.

Ce peuple que je me suis façonné dira ma louange. »

– Parole du Seigneur.

PSAUME

(Ps 125 (126), 1-2ab, 2cd-3, 4-5, 6)

R/ Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête ! (Ps 125, 3)

Quand le Seigneur ramena les captifs à Sion, nous étions comme en rêve !
Alors notre bouche était pleine de rires, nous poussions des cris de joie.

Alors on disait parmi les nations : « Quelles merveilles fait pour eux le Seigneur ! »
Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête !

Ramène, Seigneur, nos captifs, comme les torrents au désert.
Qui sème dans les larmes moissonne dans la joie.

Il s'en va, il s'en va en pleurant, il jette la semence ;
il s'en vient, il s'en vient dans la joie, il rapporte les gerbes.

DEUXIÈME LECTURE

**« À cause du Christ, j'ai tout perdu, en devenant semblable à lui dans sa mort »
(Ph 3, 8-14)**

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Philippiens

Frères,tous les avantages que j'avais autrefois,je les considère comme une perteà cause de ce bien qui dépasse tout :la connaissance du Christ Jésus, mon Seigneur.

À cause de lui, j'ai tout perdu ;je considère tout comme des ordures,afin de gagner un seul avantage, le Christ,et, en lui, d'être reconnu juste,non pas de la justice venant de la loi de Moïsemais de celle qui vient de la foi au Christ,la justice venant de Dieu, qui est fondée sur la foi.

Il s'agit pour moi de connaître le Christ,d'éprouver la puissance de sa résurrectionet de communier aux souffrances de sa Passion,en devenant semblable à lui dans sa mort,avec l'espoir de parvenirà la résurrection d'entre les morts.

Certes, je n'ai pas encore obtenu cela,je n'ai pas encore atteint la perfection,mais je poursuis ma course pour tâcher de saisir,puisque j'ai moi-même été saisi par le Christ Jésus.

Frères, quant à moi, je ne pense pas avoir déjà saisi cela.Une seule chose compte :oubliant ce qui est en arrière, et lancé vers l'avant,je cours vers le but en vue du prixauquel Dieu nous appelle là-haut dans le Christ Jésus.

– Parole du Seigneur.

ÉVANGILE

« Celui d'entre-vous qui est sans péché, qu'il soit le premier à jeter une pierre »
(Jn 8, 1-11)

Gloire à toi, Seigneur. Gloire à toi.

Maintenant, dit le Seigneur, revenez à moi de tout votre cœur, car je suis tendre et miséricordieux.

Gloire à toi, Seigneur. Gloire à toi. (cf. Jl 2, 12b.13c)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là, Jésus s'en alla au mont des Oliviers.

Dès l'aurore, il retourna au Temple. Comme tout le peuple venait à lui, il s'assit et se mit à enseigner. Les scribes et les pharisiens lui amènent une femme qu'on avait surprise en situation d'adultère. Ils la mettent au milieu, et disent à Jésus : « Maître, cette femme a été surprise en flagrant délit d'adultère. Or, dans la Loi, Moïse nous a ordonné de lapider ces femmes-là. Et toi, que dis-tu ? » Ils parlaient ainsi pour le mettre à l'épreuve, afin de pouvoir l'accuser. Mais Jésus s'était baissé et, du doigt, il écrivait sur la terre.

Comme on persistait à l'interroger, il se redressa et leur dit : « Celui d'entre vous qui est sans péché, qu'il soit le premier à lui jeter une pierre. »

Il se baissa de nouveau et il écrivait sur la terre. Eux, après avoir entendu cela, s'en allaient un par un, en commençant par les plus âgés. Jésus resta seul avec la femme toujours là au milieu. Il se redressa et lui demanda : « Femme, où sont-ils donc ? Personne ne t'a condamnée ? » Elle répondit : « Personne, Seigneur. » Et Jésus lui dit : « Moi non plus, je ne te condamne pas. Va, et désormais ne pèche plus. »

[Retour à l'accueil](#)